

Thema: Tischtennistische am Ufer bei der Pirat-Bucht

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, am Ufer bei der Pirat-Bucht, Tennistische zu errichten

Begründung

Die seit 2021 neugestaltete Strand Pirat-Bucht an der Neuen Donau, die sich zwischen Vienna City Beach und Wake-Boardlift-Wien befindet, ist ein rund 3,500 m² großer Sandstrand. Der Sandstrand ist zwar schön gestaltet, bietet jedoch kaum Freizeitmöglichkeiten.

Tischtennistische am Ufer bei der Pirat-Bucht würden die Attraktivität des Ufers und insbesondere der Pirat-Bucht erhöhen, da viele Sporttreibende und vor allem Jugendliche ihre Freizeit dort noch lieber verbringen würden.